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«HAY MUCHOS TOPICOS NEGATIVOS SOBRE LA CIUDAD, COMO QUE ES CERRADA Y QUE SUS 
HABITANTES SON HOSCOS, PERO YO PREFIERO ESE DE QUE SE LLORA AL ENTRAR Y  AL SALIR»

v-.í-Xviv-' jfo mmmzMúse revenga
Presidente de la Diputación Provincial de Toledo

«Toledo es castellana,
pero también muy tierna»
-Se dice que Toledo es 
una ciudad tradicional
mente conservadora...

-Nunca he estado de 
acuerdo con esa afirma
ción. Toledo es una ciu
dad a la que le gusta con
servar su pasado, sus pie
dras, sus monumentos... 
pero es como tantas ciu
dades de provincia. Los 
hechos electorales y las 
elecciones municipales, a 
lo largo de muchos años, 
han demostrado que no es 
una ciudad conservadora. 
En la primera legislatura 
tuvo un alcalde centrista, 
en la segunda tuvo un al
calde socialista y en la ter
cera, por errores del parti
do socialista, tuvo un al
calde del Partido Popular; 
hoy tiene un alcalde del 
partido socialista...

-¿Lo mantendrá?
-Estoy convencido de 

que Joaquín Sánchez Ga
rrido va a ser de nuevo al
calde de la ciudad y yo 
creo que va a ser muy 
bueno...

-¿Está seguro de am
bas cosas?

-Va a ser candidato y 
va a ser alcalde. Yo estoy 
absolutamente convencido 
de que la gente de Toledo 
reconoce el trabajo y la 
dedicación y eso es muy 
importante porque en po
lítica, si no te reconocen 
trabajo y dedicación, na
die te va a apoyar. Y a Jo
aquín se le reconoce eso, 
que es un hombre que ha 
luchado mucho por su 
ciudad. La historia, decía, 
demuestra que Toledo es 
una ciudad que mira mu
cho por su futuro y que le 
gusta lo suyo, en eso sí es 
muy conservadora. Yo 
soy conservador en eso, 
porque me me encanta mi 
ciudad, pero también soy 
socialista y, por tanto, es
toy del lado del progreso.

-Entonces quizá es que 
el sector conservador del 
país hace mucho ruido a 
propósito de Toledo.

-Yo creo que no, creo 
que son sensaciones que 
.ha habido acerca de la

ciudad, por aquello de 
«imperial», pero creo que 
es una ciudad como tantas 
otras. Lo que ocurre es 
que hay muchos tópicos 
negativos, como ese de 
que Toledo es una ciudad 
muy cerrada o el de que 
los toledanos somos hos
cos. Yo, en cambio, pre
fiero ese otro de que en 
Toledo se entra llorando y 
se sale llorando, porque 
esta es una ciudad muy 
castellana, pero también 
muy tierna.

-E l alcalde de Toledo 
se queja de que el PSOE 
le ha desmontado parte de 
su equipo y usted es una 
de esas personas que sa
lió del Ayuntamiento. 
¿Cree que usted que Joa
quín Sánchez Garrido tie
ne razón al quejarse?

-Joaquín es un hombre 
con gran capacidad y yo ■ 
sé que está orgulloso de 
que gente que hemos ido 
con él tengamos ahora 
otras responsabilidades.
De todas.maneras, yo es
pero que en la próxima le
gislatura Joaquín esté me
jor acompañado, porque 
va a tener más concejales.

-O  sea que está usted 
convencido de que el 
PSOE va a a mejorar sus 
resultados.

-Yo creo que sí. Creo 
que en absoluto el partido 
socialista ha tocado techo 
en la ciudad. De todos 
modos, también hemos 
aprendido una cosa y es 
que gobernar en minoría 
tampoco es tan malo, por
que hemos logrado enten
demos con otras fuerzas 
políticas, como IU, y he
mos intentado que la in
mensa mayoría de los 
acuerdos del Ayuntamien
to se adoptaran por unani
midad. Creo que ha habi
do una confluencia entre 
de los grupos políticos del 
ayuntamiento y que en de
mocracia es muy sano ha
blar, negociar, volver a 
hablar, no dar un tema por 
cerrado, etcétera.

-Además de presidir la 
Diputación, usted preside

Adolfo González Revenga dice que los problemas de tráfico en la ciudad son un tópico no justificado.

«Estoy co n v en c id o  

de q u e e l PSOE 

repetirá  triunfo en  

las e le c c io n e s  

m unicipales y  de  

que aum entará, 

in c lu so , e l núm ero  

de concejales»

la comisión municipal dé 
Tráfico. ¿Tiene solución 
el tráfico en Toledo?

-El tráfico en Toledo 
no está tan mal.

-¿Ese es otro de los 
tópicos de la ciudad...?

-Efectivamente y lo 
voy a explicar: en Toledo, 
cuando llegamos a una ro
tonda y tenemos que espe
rar dos minutos nos pone
mos nerviosísimos y, si 
esperamos diez minutos, 
nos parece una barbari
dad. Pero los circuitos de 
movimiento dentro de la 
ciudad son bastante rápi
dos. Otra cosa es que al

guien que quiera aparcar 
en el casco histórico a las 
once de la mañana esté 
dando vueltas con el co
che hasta que encuentre 
una plaza de aparcamiento 
de superficie...

-Quizá es que hay que 
empezar a a decir que no 
hay por qué aparcar en el 
casco a las once de la ma
ñana...

-Eso lo decimos per
manentemente, por eso 
este gobierno municipal 
ha hecho un gran aparca
miento de setecientas pla
zas. De todas formas, lo 
que pasa es que a los
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